

Titel:	Folkloregruppe "Le Diari" kommt
Quelle:	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 108, S. 7
Datum:	17.05.1982
Seitenumfang:	1
Signaturen:	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

Deutsch-Französisches Institut

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: frankreich-bibliothek@dfi.de

Internet: <http://www.dfi.de/>

Folkloregruppe „Le Diairi“ kommt

Der Harmonika-Spielring erwartet seinen Partnerverein

Die seit nunmehr über 23 Jahren bestehende freundschaftliche Verbindung zwischen der Folkloregruppe „Le Diairi“ aus Montbéliard und dem Harmonika-Spielring wird durch den Besuch einer erfreulich großen Gruppe französischer Freunde in Ludwigsburg erneut bekräftigt.

Anlässlich der Jahresfeier des HSL am 15. Mai 1982 im Ratskeller darf der Verein wieder seine langjährigen Freunde in Ludwigsburg begrüßen. Auf diese Weise wird die im Jahre 1959 von den beiden Vereinen über die Grenze hinweg geknüpfte Beziehung eine erneute Bestätigung erfahren.

Die Gäste aus Montbéliard werden am Samstag gegen 12.30 Uhr in Ludwigsburg ankommen. Bei dem anschließenden Empfang durch die Stadt Ludwigsburg wird auch von offizieller Seite dokumentiert, daß dieser Besuch als ein neuerlicher Beitrag zu der über 30jährigen Städtepartnerschaft zwischen Montbéliard und Ludwigsburg entsprechend gewürdigt wird.

Vor der am Abend stattfindenden Jahresfeier besteht dann noch Zeit für nähere Kontaktaufnahme zwischen den zahlreichen privaten Quartiergebern und ihren

französischen Gästen. Bei der um 20 Uhr beginnenden Jahresfeier werden sich vier Orchester des HSL sowie „Le Diairi“ um eine unterhaltsame Programmgestaltung bemühen, und der Abend findet seinen Ausklang dann bei Musik und Tanz.

Am Sonntag kommt der HSL dem Wunsch seiner Gäste nach, das Ludwigsburger Schloß und das Blühende Barock nach langer Zeit wieder einmal zu besichtigen. Dieser Besuch im Schloß wird mit einem gemeinsamen Vormittags-Konzert im Pavillon am Schüssele-See gegen 10.30 Uhr verbunden. „Le Diairi“ und das 1. Orchester des HSL werden mit musikalischen Vorträgen zur Unterhaltung beitragen.

Zum Abschluß lädt der HSL seine französischen Gäste zu einem gemeinsamen Mittagessen auf die Burg Ravensburg bei Sulzfeld ein. Von hier aus wird „Le Diairi“ dann wieder die Heimfahrt antreten.